

# **Neurologisch-/psychiatrische Praxis im Rhein-Main-Gebiet sucht Ärztin/Arzt für Psychiatrie oder Kinder- und Jugendpsychiatrie zur langfristigen Mitarbeit und zum Aufbau eines diagnostischen Zentrums „Rhein-Main“**



Seit 2000 arbeite ich als Neurologe und Psychiater, seit 4-2025 zusammen mit einer FÄ für Psychiatrie/Psychotherapie, in eigener privater Praxis in Wiesbaden. Dabei ist es mir gelungen, die außerordentliche Qualität unserer Arbeitsleistung im Gleichgewicht mit meinen persönlichen Lebens-Zielen zu halten.

Ich möchte Ihnen die Möglichkeit geben diese erfüllende Arbeit mit mir zu teilen.

## **10 Gründe, warum die Mitarbeit in unserer Praxis eine gute Investition ist**

1. Großer überregionaler Bekanntheitsgrad ohne die Abhängigkeit von Zuweisern ( >1000 Website-Besuche/Woche auf unserer [www.neuro-wiesbaden.de](http://www.neuro-wiesbaden.de))
2. Spezialgebiet mit Alleinstellungsmerkmal in der neuropsychologischen Diagnostik von Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen  
Ausbau zu einem fachübergreifenden Zentrum
3. Ausgezeichnete Wachstumsmöglichkeiten und Hinzunahme von bis zu 3 weiteren Kollegen bzw. die Möglichkeit zum Jobsharing oder weiterer Ausbau als „Zentrum“
4. Mehr Zeit oder mehr Verdienst, je nach Wahl –selbstbestimmte work-life balance  
Flexible Arbeitszeitgestaltung
5. 3 erfahrene, gut ausgebildete und loyale Mitarbeiter, die Freude an der Arbeit haben und täglich motiviert sind ihr Bestes zu geben
6. Attraktive, freundlich helle Praxisräume in Toplage Wiesbaden – langjähriger günstiger Mietvertrag mit Verlängerungsoption
7. Keine Einschränkungen einer sinnvollen ärztlichen Tätigkeit durch Budgetierung oder Reglementierung/keine Notdienste (wie bei KV-tätigkeit)
7. Attraktives Umfeld der Landeshauptstädte Wiesbaden und Mainz
9. Einarbeitung mit harmonischer Überleitung der Patienten auf den Nachfolger – je nach Wunsch und Kenntnisstand auch kürzer
10. Überdurchschnittliche Verdienstmöglichkeiten durch Hinzunahme und Delegation

elektrophysiologischer und neuropsychologischer Diagnostik an eingearbeitete Mitarbeiter innerhalb der Praxis

Wenn ich Ihr Interesse geweckt habe und Sie einen ersten Eindruck gewinnen möchten, besuchen mich auf meiner Homepage [www.neuro-wiesbaden.de](http://www.neuro-wiesbaden.de). Dort können Sie sich virtuell in der Praxis umschauen.

Um Ihre Bewerbung vertraulich behandeln zu können, nehmen Sie bitte ausschließlich Kontakt über mail [dieter.claus@t-online.de](mailto:dieter.claus@t-online.de) mit mir auf.

Wir, meine Mitarbeiter und ich, wir freuen uns auf Sie!